



ANTIBACTERIAL & ANTIVIRAL SILKY-MATT INTERIOR PAINT

PRODUCT DESCRIPTION

Silky-matt, decorative, anti-viral paint for finishing walls, water-based, acrylic resin-based and with the addition of silicone. Suitable for use in all areas such as hospitals, schools, kindergartens, etc.

FEATURES

Due to silicone additives, it is highly resistant to rubbing when stains appear on the surface. Possesses a high coverage and provides excellent adhesion to any recommended surface. Does not cause cracking, swelling or flaking. It spreads very well and is very easy to apply. Due to specific additives in its composition, it provides protection against over 99% of bacteria (and viruses) and ensures hygiene in all rooms used. In addition, due to these additives, it demonstrates efficient protection against mold and mildew that can appear on the wall surface due to moisture, dampness and lack of air. It is odorless and environmentally friendly.

APPLICATION AREA

Can be easily applied to any surface: plaster, brut concrete and aerated concrete, betopan, drywall, old painted walls and ceilings, MDF, OSB (Oriented Strand Board) after the recommended procedure for creating a base and a prime coating.

INSTRUCTIONS FOR USE

The surfaces to be painted must be dry, clean and free of dust. Surfaces with old and peeled off paint should be scraped off and cleaned. If necessary, with the aim of levelling the surface, damaged and loose surfaces should be putty. After the surface leveling procedure, in order to reduce the consumption of the last coat of paint and raise the adhesion of the paint to the surface, it is recommended to apply one coat of "Concentrated Primer 1/7" on such absorbent surfaces as: plastered, putty or lime-covered surfaces. Surfaces that have been coated with synthetic paint should be grinded off and all dust removed. When changing from synthetic painted surfaces to water-based surfaces and when changing colors, it is recommended to use one coat of "Interior Primer" as a transitional prime coating.

DILUTION

On primed surfaces, by diluting with water in a proportion of not more than 10% of the total mass, it is applied in 2 layers with a roller, brush or spray gun. Waiting time between layers 3-4 hours (may vary depending on the ambient temperature). Application temperature should be between +5°C and +35°C.

DRYING TIME

Surface drying time: 30-40 minutes

Recoating interval between layers: 4-5 hours

Complete drying time: 24 hours (at a temperature of 23°C and 50% humidity)

CONSUMPTION

Depending on the absorbent capacity and the type of surface on which the paint will be applied, one liter of paint in a single layer can coat the surface area 15-19 m². For accurate application, a sample must be applied on site.

STORAGE

Store in a cool and dry place away from direct sunlight, in sealed packaging at a temperature of +5°C - +35°C, protect from freezing, use the product with an open package within 1 month. If stored in unopened packaging, the shelf life is 3 years.

Types of Pest - Paint Sensitive	Scope and form of application	Paint renewal interval
E-coli MRSA VRE A.brasiliensis P.purpurogenum	In medical rooms and interiors it is applied to the surface with a roller, brush or spray gun.	If necessary



Rates of application depending on the type of pest, type of recipe and type of product.

USER GROUP

GENERAL PUBLIC

BEFORE USING NECESSARILY READ LABEL AND SAFETY DATA SHEET.

KEEP OUT OF THE REACH OF CHILDREN AND AWAY FROM FOOD AND ANIMAL FEED.

DO NOT INHALATE FUMES OR PARTICLES.

WEAR MASK, PROTECTIVE CLOTHING, GLOVES AND GOGGLES DURING APPLICATION AND PREPARATION.

DURING APPLICATION AND PREPARATION, DO NOT EAT, DO NOT DRINK, DO NOT SMOKE.

FOLLOW THE INSTRUCTIONS FOR USE TO PREVENT HUMAN HEALTH AND ENVIRONMENTAL RISKS.

Disposal method for empty packaging: Dispose of contents / packaging in compliance with the "Regulations for the Disposal of Hazardous Wastes".

ISSUES TO BE CONSIDERED WHEN USING AND STORING THE PRODUCT

Store only in original container. Store in a ventilated area away from powerful sources of operation. Keep containers tightly closed. Store the product in clearly labeled containers. Avoid overheating source. Avoid hard knocks. Keep containers away from potentially incompatible materials, checking as specified in Section 10 of the PSDS (Product Safety Data Sheet).
Poisonous to bees.

May be toxic to fish and aquatic organisms.

DECLARATIONS ON HARMFUL CONDITIONS AND EXPLANATIONS

Safety data sheet is available upon EUH210 request.

EUH208 contains:

Mixture of: 5-chloro-2-methyl-2H-isothiazol-3-one and 2-methyl-2H-isothiazol-3-one (3:1).

May cause an allergic reaction.

PRECAUTIONS AND EXPLANATIONS

P102: Keep out of the reach of children.

P262: Avoid contact with eyes, skin or clothing.

P301+P310: IF SWALLOWED: Call NATIONAL POISON ADVISORY CENTER 114 or doctor / physician.

Hazard symbol: Not applicable.

Signal word: Not applicable.

АНТИБАКТЕРИАЛЬНАЯ & ПРОТИВОВИРУСНАЯ ШЕЛКОВИСТО-МАТОВАЯ КРАСКА ДЛЯ ВНУТРЕННИХ РАБОТ

ОПИСАНИЕ ПРОДУКТА

Шелковисто-матовая, декоративная, противовирусная краска для финишной покраски стен, на основе акриловой смолы и с добавлением силикона. Подходит для использования во всех сферах, таких как больницы, школы, детские сады и т.д.

ТЕХНИЧЕСКИЕ ХАРАКТЕРИСТИКИ

Благодаря силиконовым добавкам, обладает высокой устойчивостью к протиранию при появлении пятен на поверхности. Обладает высокой укрывистостью и обеспечивает отличную адгезию к любой рекомендованной поверхности. Не вызывает растрескивания, вздутия и шелушения. Она очень хорошо растекается и очень легко наносится. Благодаря специальным добавкам в её составе, она обеспечивает более чем 99% защиту от бактерий (и вирусов) и гигиену во всех используемых помещениях. Кроме того, благодаря этим добавкам, она показывает эффективную защиту от плесени и грибка, которые могут возникать на поверхности стены из-за влажности, сырости и отсутствия воздуха. Она без запаха и экологически чистая.



ОБЛАСТЬ ПРИМЕНЕНИЯ

Может легко наноситься на любую поверхность: штукатурку, брут-бетон (в случае с béton brut, бетон остается незаконченным, что отражает узор, оставленный опалубкой) и газобетон, бетонпан, гипсокартон, старые окрашенные стены и потолки, МДФ, ДСП после рекомендованной процедуры создания основания и грунтовки.

СПОСОБ ПРИМЕНЕНИЯ

Поверхности, на которые будет наноситься краска, должны быть сухими, чистыми и очищенными от пыли. Поверхности со старой и отслоившейся краской следует соскоблить и очистить. Поврежденные и рыхлые поверхности при необходимости с целью выравнивания поверхности следует зашпаклевать. После процедуры рихтовки поверхности чтобы снизить расход последнего слоя краски и увеличить адгезию краски к поверхности, рекомендуется нанести один слой «Концентрированной грунтовки 1/7» на такие впитывающие поверхности как: оштукатуренную, зашпаклеванную или покрытую известью поверхность. Поверхности, на которые нанесена синтетическая краска, следует отшлифовать и удалить всю пыль. При переходе с синтетической окрашенной поверхности на поверхность на водной основе и при смене цвета рекомендуется использовать один слой Interior Primer в качестве переходной грунтовки.

РАЗБАВЛЕНИЕ

На загрунтованные поверхности, путем разбавления водой в пропорции не более 10% от общей массы, наносится в 2 слоя валиком, кистью или пульверизатором. Время выдержки между слоями 3-4 часа (может меняться в зависимости от температуры окружающей среды). Температура при нанесении должна быть от +5°C до 35°C.

ВРЕМЯ ВЫСЫХАНИЯ

Поверхностное высыхание 30-40 мин

Выдержка между слоями: 4-5 часов

Полное высыхание: 24 часа (при 23°C, влажность 50%)

РАСХОД

В зависимости от впитывающей способности и типа поверхности, на которую будет наноситься краска, 1 литром краски в один слой можно покрыть поверхность площадью 15-19 м². Для точного расхода необходимо провести нанесение образца краски на участке.

УСЛОВИЯ ХРАНЕНИЯ

Хранить в прохладном и сухом месте вдали от прямых солнечных лучей, в герметичной упаковке при температуре +5°C - +35°C, защищать от замерзания, товар с открытой упаковкой использовать в течение 1 месяца. При условии хранения в закрытой упаковке срок годности 3 года.

Типы вредителей - чувствительные к краске	Область и форма применения	Интервал обновление краски
Кишечная палочка MRSA VRE A.brasiliensis P.purpurogenum	В медицинских помещениях и интерьерах наносится на поверхность валиком, кистью или пульверизатором.	При необходимости

Нормы применения в зависимости от типа вредителя, типа рецептуры и типа продукта.

ГРУППА ПОЛЬЗОВАТЕЛЕЙ - ШИРОКАЯ ОБЩЕСТВЕННОСТЬ.

ПЕРЕД ИСПОЛЬЗОВАНИЕМ ОБЯЗАТЕЛЬНО ПРОЧИТАЙТЕ ЭТИКЕТКУ И ПАСПОРТ БЕЗОПАСНОСТИ МАТЕРИАЛА.

ХРАНИТЕ В НЕДОСТУПНОМ ДЛЯ ДЕТЕЙ МЕСТЕ И ПОДАЛЬШЕ ОТ ПРОДУКТОВ ПИТАНИЯ И КОРМА ЖИВОТНЫХ.



Bo'yoq ustasi, ustalar bo'yogi

НЕ ВДЫХАЙТЕ ПАРЫ ИЛИ ЧАСТИЦЫ.

ВО ВРЕМЯ НАНЕСЕНИЯ И ПОДГОТОВКИ ИСПОЛЬЗУЙТЕ МАСКУ, ЗАЩИТНУЮ ОДЕЖДУ, ПЕРЧАТКИ И ОЧКИ.

ВО ВРЕМЯ НАНЕСЕНИЯ И ПОДГОТОВКИ НИЧЕГО НЕ ЕШЬТЕ, НЕ ПЕЙТЕ, НЕ КУРИТЕ.

ДЛЯ ПРЕДОТВРАЩЕНИЯ РИСКА ДЛЯ ЗДОРОВЬЯ ЧЕЛОВЕКА И ОКРУЖАЮЩЕЙ СРЕДЕ СОБЛЮДАЙТЕ ИНСТРУКЦИЮ ПО ПРИМЕНЕНИЮ.

Способ утилизации пустой упаковки: Утилизируйте содержимое/упаковку в соответствии с «Правилами утилизации опасных отходов».

ВОПРОСЫ, КОТОРЫЕ НЕОБХОДИМО УЧИТЫВАТЬ ПРИ ИСПОЛЬЗОВАНИИ И ХРАНЕНИИ ПРОДУКТА

Хранить только в оригинальной таре. Хранить в проветриваемых помещениях вдали от сильных источников

срабатывания. Хранить емкости герметично закрытыми. Храните продукт в четко маркированных контейнерах.

Избегайте источника перегрева. Избегайте сильных ударов. Держите контейнеры вдали от потенциально несовместимых материалов, проверяя, что указано в Разделе 10 Паспорта безопасности продукта.

ЗАЯВЛЕНИЯ О ВРЕДНОСТИ И ПОЯСНЕНИЯ

По запросу EUN210 может быть предоставлен Паспорт безопасности.

EUN208 Содержит:

Mixture of: 5-chloro-2-methyl-2H-isothiazol-3-one and 2-methyl-2H-isothiazol-3-one (3:1).

Может вызвать аллергическую реакцию.

МЕРЫ ПРЕДОСТОРОЖНОСТИ И ПОЯСНЕНИЯ

P102: Хранить в недоступном для детей месте.

P262: Избегайте попадания в глаза, на кожу или одежду.

P301+P310: ПРИ ПРОГЛАТЫВАНИИ: Немедленно обратится к доктору / врачу.

Знак опасности: Не имеется.

Сигнальное слово: не имеется.

BAKTERIYA VA VIRUSLARGA QARSHI IPAK MATLI ICHKI YUZALAR UCHUN BO'YOQ

MAHSULOT TAVSIFI

Bu suv asosida, akril qatron asosidagi va silikon qo'shilgan, ipak matli, dekorativ ichki bo'yoq ishlarida ishlatiladigan virusga qarshi ohirgi qatlam devor bo'yog'i. Bu kasalxona, maktab, bolalar bog'chalari va shunga o'hshash barcha sohalarda foydalanish uchun ma'qul keladi.

XUSUSIYATLARI

Silikon qo'shimchalari tufayli yuzada dog'lar paydo bo'lganda, u dog'larni ketkazish uchun ishqalashga juda chidamli. Qoplash qobi liyati yuqori bo'lib tavsiya etilgan har qanday yuzaga mukammal yopishqoqlikni ta'minlaydi. U yorilish, shishish va to'kilishga olib kelmaydi. Yoyilishi juda yaxshi va qo'llash juda oson. Tarkibidagi maxsus qo'shimchalar tufayli u bakteriyalardan (va viruslardan) 99% dan ortiq himoya qiladi va ishlatilgan barcha joylarda gigienani ta'minlaydi. Bundan tashqari, ushbu qo'shimchalar tufayli u namlik, zax va havosizlik tufayli devor yuzasida paydo bo'lishi mumkin bo'lgan mog'or va qo'ziqorinlarga qarshi samarali qarshilik ko'rsatadi. U hidsiz va ekologik toza.

QO'LLANILADIGAN YUZALAR

Tavsiya etilgan zamin yaratish va astarlash jarayonidan so'ng u har qanday suvoq, bryut beton va gazbeton, betopan, gipsokarton, eski bo'yalgan devor va shiftlarga, MDF, DSP yuzalarga osonlikcha qo'llanishi mumkin.

FOYDALANISH USULI

Qo'llaniladigan yuzalar quruq, toza va changdan tozalangan bo'lishi kerak. Eski bo'yoqli va bo'yog'i shishgan yuzalarni qirib tashlash va tozalash kerak. Zarar ko'rgan va bo'shashgan yuzalar, agar kerak bo'lsa, yuzani tekislash uchun zamazkalangan bo'lishi kerak. Tekislash ishlaridan keyin ohirgi qatlam bo'yoq sarflanishini kamaytirish va bo'yoqning yuzaga yopishishini oshirish



Bo'yoq ustasi, ustalar bo'yog'i

uchun zamazkalangan, shpaklyovkalangan yoki ohaklangan kabi singdiruvchi yuzalarga bitta qatlam "1/7 KONSENTRATSIYALANGAN ASTAR" dan foydalanish tavsiya etiladi. Sintetik bo'yoq qo'llanilgan yuzalar silliqilanishi va barcha changlardan tozalanishi kerak. Sintetik bo'yoq bilan bo'yalgan yuzadan suv asosli bo'yoq bilan bo'yalgan yuzaga o'tshda va rang o'zgarganida transformatsiya astar sifatida bitta qatlam "Interior Primer" dan foydalanish tavsiya etiladi.

SUYULTIRISH

Astarlangan yuzalarda, suv bilan eng ko'p 1/10 nisbatda suyultirilib valik, cho'tka yoki purkagich bilan 2 qatlam qo'llaniladi. Qatlamlar orasida kutish vaqti 3-4 soat (atrof-muhit haroratiga qarab o'zgarishi mumkin). Qo'llash harorati +5°C dan +35°C gacha bo'lishi kerak.

QURISH VAQTI

Yuzaki qurishi: 30-40 daqiqa
Qatlamlar orasida kutish: 4-5 soat
To'liq qurish: 24 soat (23°C va 50% namlikda)

SARFLANISHI

Yuzaning singdiruvchanligi va turiga qarab, bitta qatlamda 15-19 m² maydon bo'yaladi. Sarfini aniqlash uchun yuzaga namunani qo'llash kerak.

SAQLASH

To'g'ridan-to'g'ri quyosh nurlari tushmaydigan salqin va quruq joylarda, og'zi yopiq idishlarda, +5°C - +35°C haroratda saqlanishi kerak va sovuqdan himoya qilish kerak, mahsulot qadog'i ochilgandan so'ng ishlatish muddati 1 oy. Agar mahsulot ochilmagan qadoqda saqlansa, saqlash muddati 3 yil.

Ishlatiladigan zararli organizmlar:

Zararkunandalar turiga – Bo'yoq sezgirli	Qo'llash sohasi va shakli	Bo'yoqni yangilash oralig'i
Colibacillus MRSA VRE A.brasiliensis P.purpurogenum	Tibbiy binolarda va ichki makonlarda yuzaga valik, cho'tka yoki purkagich bilan qo'llaniladi.	Zarurat tug'ilganida

FOYDALANUVCHI GURUHI

KENG JAMOATCHILIK

FOYDALANISHDAN OLDIN YORLIQ VA XAVFSIZLIK MA'LUMOTLARI SAHIFASINI ALBATTA O'QING.

BOLALARDAN, OZIYQ-OVQAT VA HAYVONLAR YEMIDAN UZOQ JOYDA SAQLANG.

BUG'INI YOKI ZARRACHALARI BILAN NAFAS OLMANG.

QO'LLASH VA TAYYORLASH VAQTIDA MASKA, HIMOYA KIYIMI, QO'LQOP VA KO'ZOYNAKLARDAN FOYDALANING.

QO'LLASH VA TAYYORLASH VAQTIDA HECH NARSA YEMANG, ICHMANG, CHEKMANG.

INSON VA ATROF-MUHITNI MUHOFAZA QILISH BO'YICHA XAVF-XATARLARNING OLDINI OLIH UCHUN FOYDALANISH UCHUN KO'RSATMALARGA AMAL QILING.

Bo'sh idishni utilitatsiya qilish usuli: Tarkibini / qadoqni "Xavfli chiqindilarni yo'q qilish qoidalari" ga muvofiq amalga oshiring.

MAHSULOTNING FOYDALANISHDA VA SAQLANISHDA DIQQAT QILINADIGAN MASALALAR

Faqat asl idishida saqlang. Yaxshi shamollatiladigan joyda kuchli qo'zg'atuvchi manbalardan uzoqroq joyda saqlang. Idishlarni mahkam yopiq holda saqlang. Mahsulotni aniq belgilangan idishlarda saqlang. Haddan tashqari issiqlik manbaidan saqlaning.



Bo'yoq ustasi, ustalar bo'yoqi

Qattiq urishdan saqlaning. Mahsulot xavfsizligi to'g'risidagi ma'lumotlarning 10-qismida ko'rsatilganlarni nazorat qilib, konteynerlarni mos kelmaydigan materiallardan uzoqda saqlang.

Asalarilar uchun zaharli.

Baliq va suv organizmlari uchun toksik bo'lishi mumkin.

ZARARI TO'G'RISIDA BAYONOT VA TUSHUNTIRISHLAR

EUH210 so'rov bo'yicha Xavfsizlik ma'lumotlari varaqasi berilishi mumkin.

EUH208 tarkibiga quyidagilar kiradi:

Mixture of: 5-chloro-2-methyl-2H-isothiazol-3-one and 2-methyl-2H-isothiazol-3-one (3:1).

Allergik reaksiyaga sabab bo'lishi mumkin.

EHTIYOT CHORALARI VA IZOHLARI

P102: Bolalar eta olmaydigan joyda saqlang.

P262: Ko'zlariga, teri yoki kiyimga saqlaning.

P301+P310: YUTILGANDA: MILLIY ZAHARLANISH MASLAHAT MARKAZINING 114 RAQAMLI TELEFONIGA YOKI DOKTORGA / SHIFOKORGA QO'NG'IROQ QILING.

Xavf belgisi: mavjud emas.

Ogohlantirish so'zi: mavjud emas.